



NEWS 「気候変動に対応した安心安全なまちづくりに関する連携協定」締結式を行いました

11月30日(火)、朝日I&Rグループ様と「気候変動に対応した安心安全なまちづくりに関する連携協定」を締結しました。
 この協定は、武雄市 新・創造的復興プランの「官民連携の宅地造成」の取り組みで、官民連携により高台(洪水浸水想定区域外の土地)に宅地造成を行うものです。浸水で被災された方々の住宅再建を後押しし、誰もが安心して住み続けられるまちづくりに取り組みます。
 朝日I&Rグループの野畑龍彦会長は「弊社自身、浸水被害を受けてきた経験から、被災者の目線で安心して住める住宅の提供に協力していきたい」と決意を述べられました。



NEWS 朝日少年野球団が九州大会出場報告のため市長を訪問されました

11月17日(水)、朝日少年野球団の皆さまが10月に開催された「第1回オールトヨタ杯みらスポ学童軟式野球大会」で見事優勝され、「第19回王貞治杯九州学童軟式野球大会」への出場を前に、市役所を訪問されました。
 選手の皆さまは、「自分たちのプレーで水害に遭った武雄市を元気にしたい。練習・試合が出来る環境を作ってくれるすべての人に感謝し、九州大会では優勝を目指して頑張りたい!」と意気込みを述べられました。
 九州大会は、1回戦3回まで1点差の緊迫した試合展開でしたが惜しくも敗退。大舞台での経験を糧に今後の活躍が大いに期待されます。



NEWS 第16回武雄市各町対抗駅伝大会が開催されました

12月12日(日)、毎年恒例の武雄市各町対抗駅伝大会が武内町特設コース(10区間36.7km)で開催されました。昨年は新型コロナウイルス感染症の影響により、中止を余儀なくされましたが、今年はコロナ対策を十分に取って、市内9町10チームが競い合いました。
 前半5区間では山内町、後半5区間では武雄町がトップでゴールし、総合成績では山内町が見事優勝を勝ち取りました。山内町チームの皆さま、誠におめでとうございます。
 また、今回は10区間中7区間で区間記録が更新され、これからの武雄市の陸上競技の向上にますます期待が高まります。
 選手の皆さま、大変お疲れ様でした。



NEWS 統計功績者表彰伝達式が執り行われました

11月18日(木)、令和3年度統計功績者表彰伝達式が佐賀県庁で執り行われ、統計行政の推進に貢献された方々が各種表彰を受けられました。武雄市からは御厨和子様(朝日町)と山口由美子様(山内町)が経済産業大臣表彰を受賞され、久保友秋様(若木町)が総務大臣表彰を受賞されました。
 今回受賞された方は統計調査に対する熟知度が高く、丁寧かつ信頼ある統計調査員として長きにわたりご協力いただいております。
 この度の受賞、誠におめでとうございます。